



La lettre d'informations

Juin 2024

A tous les Reventinois(es),

J'ai le grand plaisir, au nom de toute l'équipe municipale, de vous annoncer la réouverture de notre commerce dans les prochains jours.

En effet, Audrey Pellet, responsable du magasin avant la liquidation judiciaire de l'enseigne Comptoir de Campagne, a pu l'acquérir. Cette issue positive est le fruit d'une détermination conjointe pour maintenir absolument ce commerce dans le village. Car ce commerce est plus qu'un simple commerce : au-delà des services qu'il va à nouveau proposer, c'est avant tout un lieu de vie sociale qui nous manquait cruellement depuis deux mois. Un lieu où l'on est accueilli, un lieu de rencontres et d'échanges, un lieu qui concourt à faire vivre notre village. Nous retrouverons également avec gourmandise les pains et pâtisseries de notre boulanger, Jean-François Fayard. Un grand merci à tous les deux !

Les modalités de réouverture seront annoncées très prochainement et nous espérons que chacun, chacune, aura à cœur de participer au succès de cette belle initiative.

Au rayon des bonnes nouvelles, je vous rappelle des rendez-vous festifs à partager prochainement :

- **Le 14 juin à 20h à la SAR**, à l'occasion de la fête de la musique, la municipalité vous invite à un concert spectacle gratuit qui nous donnera l'occasion de réentendre certaines des plus belles chansons du répertoire français
- **Le 28 juin à partir de 17h** : une grande soirée pour tous qui démarrera avec la kermesse du Sou des écoles et se poursuivra par deux concerts dans le cadre de Caravan'jazz qui fait à nouveau escale à Reventin-Vaugris depuis bien longtemps. Cela se passera sur la plaine sportive, à proximité du gymnase.

Un grand moment s'est déroulé dans notre restaurant scolaire le mardi 28 mai. Le parrain de notre plan alimentaire de référence, le chef étoilé de la Pyramide, Patrick Henriroux, s'est mis aux fourneaux aux côtés de notre équipe de cuisine pour le plus grand plaisir de tous. Le menu qu'il avait concocté était délicieux et les enfants lui ont réservé un accueil plus que chaleureux. Un très grand merci à Monsieur Henriroux pour ce moment qui, comme il aime à le dire, associait couleurs, odeurs et saveurs. Nous croyons que l'éducation au bien manger passe par des expériences comme celle-ci.

Mais, déjà, la rentrée se prépare puisque, cette année, nous avons de nombreuses inscriptions à l'école et que la demande de l'ouverture d'une nouvelle classe a été faite. Nous sommes dans l'attente de la réponse. Et, en tout état de cause, il importe de rester mobilisés pour que nos enfants puissent bénéficier des meilleures conditions d'enseignement et que nos enseignants puissent exercer leur métier dans les meilleures conditions possibles.

Ce printemps très humide a accéléré la dégradation de nos voiries : nos agents techniques sont à pied d'œuvre pour boucher les nids de poule dans les différents quartiers de la commune.

Dans les semaines à venir également, une opération de pose de panneaux de signalisation sera effectuée dans différents secteurs mais les panneaux, seuls, ne suffiront pas à sécuriser nos déplacements et nous faisons appel au civisme de chacun pour respecter les différentes limitations. C'est notre sécurité à tous qui est en jeu !

La période estivale s'approche : le CCAS restera mobilisé auprès des plus fragiles d'entre nous et particulièrement en période de canicule, n'hésitez pas à vous signaler en mairie pour figurer sur le registre canicule.

Cette période étant traditionnellement celle des congés, je vous souhaite des vacances les plus agréables possibles, un repos bien mérité et nous aurons le plaisir de nous retrouver pour la fête du village le samedi 7 septembre !

Bel été à tous

Edith RUCHON et l'équipe municipale

